
 

 

 

日時 平成 25 年度 6 月 26 日(水)17 時 00 分～19 時 00 分 

会場 杉森中学校 会議室 
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《協議会委員》 高﨑 彰 

        大川 洋 

        安藤 雄太 

        大熊 康子 

        國藤 久司 

        一野 まり 

 

        大橋 亮介(校長) 

 

   

          

       

《杉森中学校事務局》  

 

 田邊 克宣(副校長)   

 加藤 雄一(進路指導主任) 

 ｼｭﾃｨｰﾍﾞﾘﾝｸﾞ育子(教務主任)  

 松尾 宏(生活指導主任)   

 長谷川 祐子(嘱託事務) 

  

       

 

  

  

     



 先日学校公開がありました。全体的に落ち着いている雰囲気でした。定期考

査も終わり、先生方は採点でお忙しいと思いますが、よろしくお願いいたしま

す。  

 今月１日に体育祭がありました。今年もどの学年でも頑張ってくれました。 

先生方より先に動ける生徒たちです。体育科の先生の指導の賜物だと思います。

のべ 800 名を超える参観者で、非常に盛り上がりました。 

 6 月 21 日に伝統芸能鑑賞教室があり、国立劇場に行きました。交通の便が

悪いところで 11 クラスが移動するのは大変でした。 

 歌舞伎教室は若い歌舞伎役者の方が案内役になり、説明をしてくださったの

でわかりやすくて生徒たちも楽しく見ることができました。 

 無事に鑑賞して帰ってくることができました。普段の集団行動がいつもでき

ているからこそだと思います。 

 2Ｄの教室のエアコン工事が完了しました。工事の関係で今年は開放プール

はありません。夏のパワーアップ教室は今年も支援本部にご協力いただきます。

よろしくお願いいたします。 

 ウィロビーオーストラリア留学の募集があります。区で 15 名が行くことに

なっています。 
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 では、教務からの報告をお願いいたします。 

 体育祭後、もう合唱コンクールにむけての練習が始まりました。 

 学校公開及び学校説明会のお知らせを 7 月に行います。小学校 6 年生の保護

者宛にお知らせを出す予定です。 

 合わせて小学生部活体験の募集についても配布予定です。 

 朝礼の時に鐘が鳴ってもそろわなかったり、遅れてきても気にしない生徒が

いました。こちらから声をかけなくても、次にどうしたらよいかどう行動する

のかについて話し合いました。 

 前回暑い日でしたが、きちんと並んでいたため、気分が悪くなった生徒にす

ぐに気づいたという話しもしました。 

 熱中症の死亡事例もあるので我々も気を付けなくてはいけない。食物アレル

ギーの最近の事例ではアレルギー対応でない子がアナフィラキシーショック

を起こす場合もあり、十分に気を付けなくてはいけない。校内で起きたときに

どうするか、今までの事を検証しながら見直していかないといけません。 

 全校での歌舞伎鑑賞。2 年生は 7 月 8 日から職場体験、3 年生は 7 月 8 日か

ら三者面談が始まります。本校の給食調理委託会社レパストや ALT をお願い

しているインタラックさんにも体験をお願いしています。体験先が遠い場合も

ありまずが、ほとんどは近隣の事業所です。三者面談では有意義な話にしたい

です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司   会 

教務主任 

 

 

 

生活指導 

 

 

 

 

 

 

 

 

進路指導 



 

 職場体験の日程をいただけますか。CS として見学に行きたいと思います。 

 原則 9 時から 4 時までが、職場体験の時間なのですが、事業所に寄って違う

ので、後ほど一覧表をお配りします。 

 生徒の名前がわかると声をかけやすくていいですね。 

  

 

では、協議に移ります。予算については計算書をご覧ください。組織につい

てですが、検討すべきことがあれば、お知らせください。 

 それぞれの方のご意見もあると思うのですが、案としてお話しします。学校

経営については、石田さんの代わり安藤さんに入っていただき、教育課題につ

いては昨年からの流れもありますので、私と大川先生、校長先生ということで

すが、みなさんからのご意見を聞いていきたいと思います。教職員人事につい

ては國籐さんにお願いしたいと思います。施設・環境については由井さんにお

願いし、PTA・地域については昨年度と変わらず。会計は校長先生と大熊さん

にお願いしたいと思います。 

 広報は一野さんにお願いしたいのですが。 

 今日ご欠席の方もいらっしゃるので、またみなさんと話し合いながら正式に

決定したいと思います。 
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 学校支援課から、平成 25 年度「地域とともにある学校づくり」推進フォー

ラムの参加についての資料が届いています。参加したいものを知らせてくださ

い。定員があります。 昨年は由井さんと大熊さんに参加していただきました

ね。前回経験者ではない方に行っていただければと思います。今年は一野さん

國籐さんにご参加いただければと思います。 

 視野を広げていただくためにもできればご参加ください。 

 報告書を後日書いていただくことになります。 

 では、ご検討ください。次に人事についての協議です。 

 

 

          ここからは非公開です。          
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